
                                                      

 

 

 

 

 

学校保健委員会 

  

１０月５日（金）参観日と学校保健委員

会を実施しました。参観日の後に開催し

た学校保健委員会では、児童健康委員会

の「朝ご飯を食べよう」という発表の後

に、大王小学校の栄養教諭である下石智

佳先生に来校していただき、「朝ご飯を

食べよう」という題で講話をしていただ

きました。 

黒尾神社訪問 

 １０月１２日（金）３年生は、総合的

な学習の時間を使って、「六月灯」につ

いて調べたいという児童からの意見で、

黒尾神社訪問を実施しました。歴史や、

神社のお参りの仕方など教えていただ

き、子どもたちは神妙な顔で真剣に聞

き入っていました。 

 

 

ぼくと私の安全やくそく 

 １０月１２日（金）３校時に、都城警

察署の方に来校していただき、不審者

対応の避難訓練を行いました。５・６年

教室に不審者が向かったとの想定で行

いましたが、子どもたちは、落ち着い

て、しっかりと避難をしてくれました。子どもたちが避難した後、職員

は警察の方から不審者への対応を教えていただきました。具体的な内容

で大変よい研修になりました。その後、運動場で、警察の方に不審者の

被害に遭わないための心得について教えていただきました。 

【危険な場所】合い言葉は「ひ・ま・わ・り」です。 

 

  ひ～ひとりだけになるところ ま～まわりから見えにくいところ 

  わ～別れ道、わき道、うら道 り～利用されていない家や細い道 

 

  【危険なことに会わない】約束は「いかのおすし」です。 

 

    いか～行かない  の～乗らない お～大声でさけぶ  

す～すぐ逃げる  し～知らせる 

 

 登下校時もしっかり守って欲しいと思います。 

 

学校運営協議会と高速道路の工事現場の見学 

１０月１５日（月）第３回学校運営協議

会を実施しました。授業参観の後、学校

の現在の様子を説明して、意見を出して

いただきました。またこの日に、６年生

は、建設業協会のご協力により、高速道

路の工事現場にお邪魔して、建設につい

て、説明をしていただきました。子ども

たちも多く質問をして大変良い学習にな

りました。写真は学校運営協議会の様子です。                                     

 

 

１０月１８日（木）１９日（金）に５年生が御池青少年自然の家で宿泊学

習を実施しました。えびの高原で登山をした後、御池青少年自然の家で

入所式を行い、夕食後、キャンプファイヤーを行いました。２日目は、創

作活動としてキーホルダーをつくり、昼食後、奉仕作業をして帰校しま
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した。えびの高原では硫黄山の様子や野生の鹿を見て、自然の驚異と素 

晴らしさを感じ、宿舎では友だちとの友情を深めることができました。 

（写真左は火おこし体験です。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋の遠足 

 １０月１９日（金）１年生から４年生は秋の遠足を実施しました。晴

天に恵まれ、１・２年生は高千穂牧場に行き、シャカシャカとシェイカ

ーを振って、バターづくりに挑戦しました。３・４年生はリサイクルプ

ラザに行き、大きなクレーンを使った作業の様子を見学し、プラスチッ

クの廃材を使ってキーホルダーを作りました。また、一堂ヶ丘公園では、

草スキーを楽

しんだ子ども

もいました。

（写真は左が

１・２年生、右

が３・４年生

です。） 

 

陸上教室 

 １０月２３日（火）６年生は都城市陸上教室に参加しました。都城市

内のすべての６年生が集まっての教室でしたが、子どもたちはいかんな

く実力を発揮し、女子走り幅跳びで、大山瞳さんが、第２位、女子走り高

跳びで川畑夏波さんが、４位に入賞しました。女子４００ｍリレーも第

４組では、ダントツで１位でしたが、総合では入賞できませんでした。

お昼には、ジェンカを全児童で踊り、他校の生徒とも仲良くすることが

できました。６年生にとって、充実した１日になりました。 

 

けやきの木の伐採について 

皆様ご存じのように、運動会の前日に運動場のゴールの部分にあるけ

やきの木が台風２４号の強風で半壊してしまいました。大正４年に大正

天皇の即位記念に植えられた木で、樹齢 100 年以上です。100年以上

にわたり子どもたちを見守ってくれたことに感謝の気持ちしかありませ

ん。８本以上の幹をロープで結び支え合っていました。台風によりその

うちの 4本が折れ、残りの幹も根が腐っていて、1本は寄りかかってい

るだけの状態です。（運動会の時は危険がないように応急措置として幹の

上部を切断しました。）支え合っていた分、残りの幹も非常に不自然な形

であり、強風等があると、いつ倒れるかわかりません。子どもたちの安

全を考えると残念ですが、伐採せざるをえません。運動会のゴールを挟

む 2本のけやきは本校のシンボルの１つです。運動会当日にけやきの木

の状態を見て、涙を流されている方もいらっしゃいました。あと 2 本、

看板がある木と大正天皇即位記念の石碑がある木があるとはいえ、１本

のけやきの木を失うことは本当に残念です。平成最後の梅北小運動会ま

でよく頑張ってくれたと思っています。本校の子供たちは「けやきっこ」

です。せめて切り株を残して、ここにけやきの木があったことは決して

忘れないようにしたいと思います。ご理解をよろしくお願いします。け

やきの木とのお別れ集会を開催して、子どもたちと感謝の気持ちを共有

したいと考えています。（予算の関係で伐採の具体的な日程はまだ決まっ

ていません。早くても１月以降になる予定です。） 


